



Tanggal	29 Maret 2024	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	SOSIAL & AGAMA	Jurnalis	anasrul

Mingguan

Sumbar Post

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

EDISI : 749 th. xv

TANGGAL : 29 mar - 4 APRIL 2024

TSR Pemprov Sumbar Salurkan Bantuan di Kota Pariaman

KOTA PARIAMAN - Gubernur Mahyeldi Ansharullah, selaku Ketua Tim Safari Ramadan (TSR) I (satu) Pemerintah Provinsi Sumatera Barat (Pemprov Sumbar) salurkan bantuan untuk Kota Pariaman. Kunjungan TSR I Pemprov Sumbar ini, menjadi berkah tersendiri bagi Kota Pariaman di bulan Ramadan 1445 H/2024 M.

Tidak sekedar berkunjung, TSR Sumbar ini menyalurkan bantuan berupa uang tunai di Masjid Raya Marunggi sebesar Rp. 50 juta rupiah, plus CSR PT Semen Padang sebesar Rp. 15 juta rupiah, Bank Nagari Rp. 5 juta rupiah, Jamkrida Sumbar Rp. 5 juta rupiah dan Dinas Pendidikan Pemprov Sumbar Rp. 5 juta rupiah, sehingga total uang yang diserahkan sebanyak Rp. 80 juta rupiah, ditambah dengan Al

Rupiah, semoga kunjungan kami ini, memberi berkah di bulan Ramadan bagi Kota Pariaman," ujar Mahyeldi ketika memberikan sambutan di Masjid Raya Marunggi, Kecamatan Pariaman Selatan, Kamis malam (21/3/2024).

Mahyeldi mengatakan bahwa di Pemprov Sumbar selalu menggalakkan Gerakan Memakmurkan Mesjid, karena sesuai dengan falsafah Adat Basandi Syarak' - Syarak' Basandi Kitabullah (ABS-SBK), yang merupakan salah satu filosofi hidup yang dipegang dalam masyarakat Minangkabau, yang menjadikan Islam sebagai landasan utama dalam tata pola perilaku dalam nilai-nilai kehidupan.

"Karena itu, kita harus memakmurkan masjid, bukan hanya masyarakatnya saja, tetapi

Proviinsi Sumatera Barat, menyerahkan Bantuan Program Pendidikan untuk 507 orang Siswa/ i SMA/SMK/SLB yang ada di Kota Pariaman, sebesar Rp. 507 juta

qur'an, kain sarung dan karel yang diserahkan dari masing-masing OPD Pemprov Sumbar yang ikut dalam rombongan.

"Kita juga melalui Baznas

juga para pejabat yang ada, mulai dari tingkat desa/nagari, Kecamatan, Kabupaten/Kota serta pejabat di OPD baik yang ada di Pemprov Sumbar dan juga yang ada di Kabupaten/Kota, dengan begitu selain memakmurkan masjid, kita ingin agar kita semua mempunyai keimanan yang kuat," tuturnya.

Sementara itu Pj Wali Kota Pariaman, yang diwakilkan kepada Kabag Kesra Setdako Pariaman, Doni Paslah mengatakan bahwa Kegiatan Tim Safari Ramadhan, secara fungsional diharapkan akan menjadi salah satu perekat hubungan antara pemerintah dengan masyarakat, secara substansi adalah membangun komunikasi yang harmonis antara Pemerintah dengan rakyat sebagai pemilik kedaulatan sekaligus pemberi amanah, ungkapnya.

"Kami mengucapkan terimakasih kepada bapak Gubernur dan rombongan yang telah hadir ke Kota Pariaman, karena dengan kunjungan ini, menjadi berkah bagi Kota Pariaman dengan banyaknya bantuan yang diserahkan oleh pihak Pemprov untuk Kota Pariaman sendiri maupun Masjid Raya Marunggi ini," tutupnya.

Pada kesempatan ini, Gubernur juga memberikan kuis kepada siswa, dimana yang bisa menjawab diberikan hadiah. Setelah mengunjungi Masjid Raya Marunggi, rombongan Gubernur Sumbar ini lanjut melaksanakan i'tikaf di Mesjid Nurul Huda (Tarandam) Kelurahan Jawi-Jawi I dan nantinya akan melaksanakan buka di Kota Pariaman dan Sholat Subuh di Mesjid Ar Rahman Desa Kampung Baru yang sama-sama berada di Kecamatan Pariaman Tengah. (Anasrul)

16



Tanggal	29 Maret 2024	Media	Mingguan Sumbar Pos
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	anasrul

Mingguan

Sumbar Post

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

EDISI : 79 Th. XV

TANGGAL : 29 mar - 4 APRIL 2024

Asisten I Kota Pariaman Buka Forum OPD

Kota Pariaman - Buka Forum Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kota Pariaman Tahun 2025, Asisten I Pemko Pariaman, Yaminurizal Minta OPD prioritaskan skala pembangunan. Acara yang digelar oleh Badan Perencanaan Pembangunan Daerah (Bappeda) Kota Pariaman ini digelar di Aula Balaikota Pariaman, Kamis (21/3).

"Perencanaan pembangunan memiliki peranan penting dalam keseluruhan proses pembangunan, dengan kata lain, keberhasilan proses pembangunan yang dilaksanakan, banyak ditentukan sejak dari proses perencanaannya yang akan dibahas pada Forum OPD ini," ujar Asisten I Pemko Pariaman, Yaminurizal, ketika memberikan sambutan membuka Forum OPD ini.

Dirinya juga mengatakan

bahwa kegiatan yang kita laksanakan ini mempunyai peranan penting, karena merupakan lanjutan dari apa yang telah dimusyawarahkan bersama, mulai dari tingkat RT, Dusun, Desa, Lurah sampai Kecamatan.

"Kita semua harus bisa memahami apa yang sudah menjadi tugas kita, dan seluruh OPD harus bekerja sesuai dengan tugas pokok dan fungsi masing-masing, lakukan diskusi ini dengan sebaik-baiknya, karena forum OPD ini adalah forum yang sangat strategis untuk mengkaji, menelaah, dan menganalisa, apa yang telah menjadi program tahun 2025," tukasnya.

"Kita berharap dengan adanya Forum OPD ini, kiranya kita dapat menyusun rencana pembangunan agar lebih terarah, tepat sasaran, tepat waktu dan dapat bersinergis

baik antar sektor, dalam hal menselaraskan program dan kegiatan prioritas pembangunan daerah dengan arah kebijakan, prioritas dan sasaran pembangunan provinsi sampai nasional," tutupnya.

Sementara itu Kepala Bappeda Kota Pariaman, Hendri mengatakan Forum OPD ini adalah upaya sinkronisasi penyelenggaraan pemerintah daerah untuk merumuskan program dan kegiatan sesuai dengan tugas dan fungsi perangkat daerah, ucapnya.

"Melalui Forum OPD ini kita menginginkan rancangan RKPD hasil dari pembahasan yang kita laksanakan hari ini, dapat memuat kerangka anggaran perangkat daerah serta sudah mengakomodir beberapa usulan skala prioritas aspirasi masyarakat sesuai dengan

tugas dan fungsi masing-masing OPD," ungkapnya.

Hendri menjelaskan bahwa output yang diharapkan melalui kegiatan ini adalah dapat merumuskan beberapa kebijakan dan program strategis untuk emmacu dalam mewujudkan tema pembangunan daerah tahun 2025 yaitu "Pemantapan Stabilitas Perekonomian Daerah dan Peningkatan Kualitas SDM yang berdaya saing melalui transformasi tata Kelola yang akuntabel dan inovatif.

Forum OPD ini digelar selama 2 (dua) hari, mulai hari ini, 21-22 Maret 2024, dengan narasumber dari Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Pendapatan Daerah (BPKPD), Buyung Lapau dan diikuti oleh Staf Ahli, seluruh Kepala OPD dan jajaran, serta Camat se Kota Pariaman. (Anasrul)

